

**ALITO ACEPTA CONVOCATORIA PARA DIALOGAR**

# Piden expulsar del PRI a Osorio Chong

**EL LÍDER DEL MOVIMIENTO TERRITORIAL del partido hizo la propuesta al Consejo Político Nacional**

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA  
leticia.robles@gimm.com.mx

El líder del Movimiento Territorial del PRI, Erubiel Alonso, solicitó al Consejo Político Nacional del partido la expulsión del senador Miguel Ángel Osorio Chong, momentos después de que el presidente nacional del tricolor, Alejandro Moreno, aceptara la invitación de Osorio Chong a dialogar para trabajar de manera coordinada en beneficio del partido.

Ayer, Osorio Chong cumplió la palabra que dio a sus compañeros senadores y convocó al presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, a "establecer formas de interlocución y seguir afrontando, tal y como lo hemos hecho durante los últimos cuatro años en esta bancada, los intentos de Morena y el gobierno por debilitar los contrapesos".

En una carta de dos cuartillas, Osorio Chong confirmó la decisión y su posición asumida la víspera ante los integrantes de su bancada, a petición de Beatriz Paredes y Jorge Carlos Ramírez Marín, tal como lo informó ayer **Excélsior**, pues insiste en su posición crítica en el interior del partido, pero le deja en claro que también tiene un



Erubiel Alonso Que

@Erubiel\_Alonso\_ Propongo la expulsión del hoy coordinador de los senadores, Miguel Ángel Osorio Chong. Se debe contar con militantes que sean leales a sus principios ideológicos, para cumplir con las finalidades previas en el segundo párrafo de las bases I del art. 41 de la Constitución.

Tomada de Twitter @Erubiel\_Alonso\_

compromiso como coordinador parlamentario.

"Toda mi vida he sido un hombre de diálogo, estoy convencido de que ésta es la vía para fortalecer a nuestro partido y al país; objetivos a los que, como ciudadano y priista, siempre buscaré contribuir", dice.

Poco después, también mediante una carta, Alejandro Moreno Cárdenas aceptó la propuesta de Osorio Chong y planteó que el encuentro se realice el próximo jueves 9 de febrero, en la sede del PRI nacional.

"Respetamos las diferencias y diversidad de opiniones que de cualquier orden pueden existir, es muy importante que el PRI y sus militantes estemos abiertos al diálogo y al debate de ideas que fortalezcan nuestras relaciones institucionales", escribió.

Sin embargo, de acuerdo con un comunicado oficial, durante la sesión del Consejo Político, Alejandro Moreno advirtió que "no se permitirá que lacayos, esbirros o esquirolas quieran

Al concluir su mensaje, uno de sus cercanos, el líder de Movimiento Territorial, hizo pública su petición formal para que se expulse a Miguel Ángel Osorio Chong, aunque su lógica se centró en la defensa del presidente nacional del partido y la necesidad de que todos le sean incondicionales en este momento.

Después, mediante su cuenta en la red social de Twitter, Erubiel Alonso informó que solicitó la expulsión de Osorio Chong con base en los artículos 250 y 148 del Código de Justicia Partidaria, porque "su actuar atenta de manera grave contra la unidad ideológica, programática y organizativa del partido".

En tanto, de acuerdo con diversos consejeros nacionales, el líder del movimiento de jóvenes priistas, Carlos Mancilla, convocó a la estructura de su organización a manifestarse contra Osorio Chong, amén de pedir a los priistas que soliciten formalmente su expulsión y la de Claudia Ruiz Massieu.



**No se permitirá que lacayos, esbirros o esquirolas quieran empañar el trabajo de este instituto político, que les ha dado todo y le pagan con división y traición".**

**ALEJANDRO MORENO**  
DIRIGENTE DEL PRI

empañar el trabajo de este instituto político, que les ha dado todo y le pagan con división y traición".